## COMUNICADO DE PRENSA



## Porkcolombia se vincula al Consejo Gremial Nacional

**Bogotá, 23 de septiembre de 2022.** En su junta directiva llevada a cabo el pasado 21 de septiembre el Consejo Gremial Nacional aprobó la vinculación de la Asociación Porkcolombia que se convierte en el miembro número 32, de este, el escenario más importante de la gremialidad colombiana.

"Con este gran paso esperamos seguir fortaleciendo a la porcicultura colombiana como uno de los sectores más dinámicos, y aportantes al crecimiento económico del país y cumplir así la promesa que hice al llegar a la presidencia del gremio de llevar a Porkcolombia a un siguiente nivel", afirmó Jeffrey Fajardo, Presidente Ejecutivo de Porkcolombia.

El ingreso de Porkcolombia al Consejo Gremial Nacional se da en un momento histórico para el país, en el que papel de los gremios va a ser vital en el impulso al desarrollo económico y social de Colombia.







300 8838601

310 3000290